

## HIPRA refuerza su servicio de diagnóstico para contribuir a la mejora de la salud animal en Argentina con la colaboración de LLAMAS Laboratorios

El servicio de diagnóstico de HIPRA proporciona análisis y asesoramiento especializado para la prevención de enfermedades infecciosas en la producción animal.

La colaboración con laboratorios locales permitirá acercar el servicio a la industria pecuaria local para agilizar la toma de decisiones basada evidencia científica.

La Plata, 30 de julio de 2025 - La empresa biotecnológica HIPRA ha anunciado una alianza estratégica con el laboratorio argentino LLAMAS Laboratorios, reconocido nacionalmente por su experiencia y prestigio en el ámbito veterinario. El objetivo principal de esta alianza es reforzar y optimizar el servicio de diagnóstico para producción animal en Argentina. Esto se logrará ampliando la oferta de análisis disponibles localmente, incrementando el valor de los resultados para la toma de decisiones y reduciendo los tiempos de espera, entre otras ventajas. Este servicio, junto con las vacunas de HIPRA, tiene como finalidad la prevención de enfermedades infecciosas con la consiguiente reducción de las pérdidas económicas derivadas.

La sinergia con LLAMAS Laboratorios será clave por su alto nivel tecnológico y su presencia en el campo argentino, complementando perfectamente las capacidades tecnológicas y científicas de HIPRA, para aportar valor al sector veterinario del país.

Ambas compañías subrayan su compromiso conjunto con la calidad, la innovación y la sostenibilidad, destacando esta alianza como un ejemplo positivo de cooperación, respetuosa con todos los actores del mercado, abierta a futuras colaboraciones con terceros y orientada claramente a beneficiar a los profesionales del ámbito veterinario.

## **HIPRA Diagnos**

HIPRA Diagnos es un servicio de asistencia integral para veterinarios de campo que ofrece pruebas analíticas rápidas y fiables, acompañadas de un servicio de asesoramiento especializado. Su objetivo es prevenir la aparición de las enfermedades infecciosas de mayor impacto en los animales y orientar la toma de decisiones en salud animal y vacunación.



La confianza que se ha generado en este servicio de HIPRA durante sus 40 años de existencia se refleja en el uso que se hace del mismo, con alrededor de 600.000 análisis serológicos, 80.000 análisis moleculares y 10.000 análisis microbiológicos y parasitológicos anuales, entre otros servicios especializados.

## **Sobre HIPRA**

HIPRA es una empresa farmacéutica biotecnológica enfocada en prevención para salud animal y humana (*One Health*), con una amplia gama de vacunas altamente innovadoras y un avanzado servicio de diagnóstico. Con su claim "*Building immunity for a healthier world*", HIPRA reafirma su compromiso de contribuir con soluciones que mejoren la salud mundial. Tiene una sólida presencia internacional con **40 filiales propias, 3 centros de I+D y 6 centros de producción** ubicados estratégicamente en Europa (España) y América (Brasil). Además, su extensa red de distribución internacional mantiene abiertos los canales de comercialización con cerca de 100 países más, cubriendo así los 5 continentes. La investigación y el desarrollo constituyen el núcleo de su conocimiento. HIPRA dedica **más del 10% de su facturación anual a actividades de I+D** que se concentran en la creación y aplicación de los últimos avances científicos para el desarrollo de vacunas innovadoras de la más alta calidad.

HIPRA dispone de un portafolio de vacunas basadas en distintas plataformas tecnológicas. Sus equipos de I+D trabajan con una amplia gama de tecnologías y modalidades biológicas.

Para aportar valor añadido a su experiencia en vacunación, la empresa también desarrolla dispositivos médicos y servicios de diagnóstico y trazabilidad para salud animal.

## **Sobre LLAMAS Laboratorios**

LLAMAS Laboratorios es un reconocido laboratorio de diagnóstico veterinario argentino, especializado en enfermedades infecciosas y parasitarias, análisis de alimentos, materias primas y efluentes de la industria relacionada con la producción animal. LLAMAS Laboratorios cuenta además con un equipo técnico que asesora a los veterinarios clínicos en diversos aspectos del diagnóstico y de la salud animal y fue el primer laboratorio privado de Sudamérica, dedicado exclusivamente al diagnóstico veterinario, en lograr la **acreditación a la norma IRAM 301 – ISO/IEC 17025:2005** para la Competencia de los Laboratorios de Ensayo y Calibración. Actualmente se encuentra acreditado bajo la nueva versión IRAM – ISO/IEC 17025:2017.

El catálogo de servicios de LLAMAS Laboratorios es extenso y cuenta con experiencia de más de 34 años ofreciendo servicio de alto valor para el sector pecuario en Argentina.